



Soirée de vernissage de l'exposition d'art intitulée : "Ecoutez-moi !"

publié le 27/11/2023

Ce jeudi 23 novembre, les élèves de la classe de 3ème C ont accueilli les adultes (parents, enseignants, membre de la communauté éducative et visiteurs) venus découvrir l'exposition intitulée "*Ecoutez-moi !*", conçue en partenariat avec le FRAC Poitou-Charentes. La médiatrice culturelle, Julie Perez, qui a accompagné les élèves lors des différentes étapes de ce projet, était présente lors de cette soirée.

Les élèves ont pris la parole pour expliquer la conception de cette exposition sur le thème de notre relation à la nature.

Des poèmes d'A. de Lamartine, V. Hugo et de J. Supervielle évoquant la nature ont été interprétés par les élèves ainsi qu'un chant de l'artiste Pomme intitulé "*Les séquoias*".

Après le temps des remerciements, chacun a pu découvrir dans la galerie les cinq oeuvres choisies par les élèves ainsi que leurs sculptures réalisées en arts plastiques.

Des collégiens et des élèves de certaines écoles du secteur vont venir découvrir cette exposition lors des prochaines semaines avec leurs enseignants.

Pour rappel, cette exposition est présentée jusqu'au 18 décembre prochain.

Portfolio

